

# DOI

## Tokoh Nasional Rizal Jalil: Dari empat Cabup, Monadi Punya Nilai Plus

Soni Yoner - [KERINCI.DOI.OR.ID](http://KERINCI.DOI.OR.ID)

Nov 20, 2024 - 06:47



**KERINCI, JAMBI** - Pasangan Monadi-Murison terus menuai dukungan. Menjelang pemilihan Kepala Daerah Kerinci pada 27 November 2024, Tokoh

Nasional asal Kerinci Prof. Dr. Rizal Djalil menyatakan dukungan penuh untuk pasangan nomor urut 3 Monadi-Murison.

Dukungan yang memperkuat Monadi-Murison diposisi puncak itu, karena keduanya yang dinilai layak dan pantas memimpin Kerinci lima tahun kedepan.

“Monadi-Murison punya visi yang jelas untuk memajukan Kerinci. Keduanya juga berpengalaman di pemerintahan, ” kata Rizal Djalil.

Pasangan Cabup Kerinci nomor urut 3 Monadi dan Murison Selasa (19/11) bertandang ke kediaman Rizal Djalil. Tokoh nasional ini pada era pemerintahan ayahanda Murasman banyak membantu dan memperjuangkan dana pusat untuk Kabupaten Kerinci. Salah satu pembangunan Bukit Tengah untuk pusat Pemerintahan Kabupaten Kerinci dan pembangunan Rumah Sakit.

Mantan Ketua Badan Pemeriksa Keuangan (BPK) RI ini memantapkan dukungan, melihat keseriusan Monadi. Alumni IPDN ini mendapatkan dukungan mayoritas, khusus petani yang banyak diperjuangkannya.

“Saya melihat keseriusan Monadi. Dari empat Cabup, Monadi punya nilai plus. Pengalaman di pemerintahan sangat mendukung, ditopang wakilnya Murison juga punya pengalaman lebih, ” jelas mantan Anggota DPR RI dua periode.

Faktor memperkuat posisi Monadi-Murison Keterwakilan wilayah. Monadi dari mudik dan Murison dari hilir. Kolaborasi ini akan membuat dukungan kian kencang menjelang pencoblosan 27 November.

Sebagaimana diketahui Monadi adalah putra mantan Bupati Kerinci H Murasman. Dia pernah menjadi Camat Depati Tujuh dan Camat Gunung Raya. Dia sukses dan dikenal luas di dua kecamatan ini. Puncak karirnya pernah menjabat Kadis Pendidikan. Monadi dikenal luas, karena berhasil memajukan pendidikan di bumi Sakti Alam Kerinci.

Sementara Murison juga punya pengalaman luas di pemerintahan. Terakhir Murison Kadis Pendidikan Kerinci.

Dipaparkan Rizal, memimpin Kerinci yang geografisnya luas tidak mudah. Apalagi kultur masyarakat yang beda.

“Monadi-Murison bisa menyatukan perbedaan itu, ” kata Rizal.

Rizal menghimbau dan mengajak para tokoh masyarakat, tokoh adat, tokoh wanita, milenial mulai dari Muara hemat hingga Telun Berasap untuk bersatu mendukung dan memilih 3M.(\*)